

PRESSEMITTEILUNG

Feierliche Verabschiedung von Dr. Sibylle Wöhler

Freiburg/Malsburg-Marzell, 13.01.2020:

Am vergangenen Freitag, den 10.01.2020 wurde Dr. Sibylle Wöhler, gesamtärztliche Leiterin der Rehakliniken Kandertal und Birkenbuck, feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Die Festlichkeit fand im Rahmen einer Vernissage mit Werken von Lothar Bucher statt.

„Dr. Wöhler ist es gelungen, unterschiedliche Therapieansätze im Sinne einer guten Patientenversorgung zusammenzuführen und daraus ein wirksames und erfolgreiches Gesamtkonzept zu formen. Mitarbeiter*innen, Patient*innen aber auch Gremien und Ausschüsse konnten regelmäßig von ihrer vielfältigen und weitreichenden Erfahrung und ihrer positiven Grundhaltung profitieren. Ihre hohe Fachlichkeit und gleichzeitig empathische Grundhaltung hat überzeugt und den Klinikverbund entscheidend geprägt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Frau Dr. Wöhler für die jahrelange Zusammenarbeit und ihr hohes Engagement und wünschen ihr alles erdenklich Gute“, so Melcher Franck, Geschäftsführer der Kur + Reha GmbH.

Dr. Sibylle Wöhlers berufliche Laufbahn in der Kur + Reha GmbH begann im Jahre 1994 in der Rehaklinik Glotterbad im Glottertal, wo sie zunächst als Oberärztin tätig war. Nach einem erfolgreichen Aufbau der Familienrehabilitation im Glottertal erfolgte im Jahre 2005 der Umzug der Familienrehabilitation und die Eröffnung der Rehabilitation „junger Erwachsener“ in der Rehaklinik Kandertal in Malsburg-Marzell mit insgesamt 180 Betten. Zum 01.01.2009 wurde Frau Dr. Wöhler zur Chefärztin der Abteilung II „Junge Erwachsene“ ernannt.

Nach dem Übergang der Rehaklinik Birkenbuck in die Trägerschaft der Kur + Reha GmbH übernahm sie neben der Chefarztstätigkeit in der Rehaklinik Kandertal zusätzlich die Chefarztfunktion in der Rehaklinik Birkenbuck mit 110 Betten. Ende 2015 wurde Sie zur Gesamtärztlichen Leiterin ernannt.

Im Rahmen einer Vernissage mit Bildern von Lothar Bucher und Musik von der Familie Grollmuss (Oswin, Julien und Aurélia), wurde Dr. Sibylle Wöhler, Fachärztin für Psychotherapeutische Medizin, Ärztin für Psychiatrie und Familientherapeutin, nach über 25-jähriger Tätigkeit für die Kur + Reha GmbH in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Zeichen: 1.920 (ohne Leerzeichen)

Pressefoto



<http://bit.ly/drwoehler>

Foto (Kur + Reha GmbH): Dr. phil. Sibylle Wöhler

Über die Kur + Reha GmbH

Die Kur + Reha GmbH des Paritätischen Baden-Württemberg hat ihren Sitz in Freiburg im Breisgau. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von sieben Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, einer psychosomatischen Fachklinik für Familien, Jugendliche und Erwachsene, einer Fachklinik für Abhängigkeitserkrankungen, einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung und einem Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ).

Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.300 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Pressekontakt

Kur + Reha GmbH
Bastian Bammert
Eggstraße 8
79117 Freiburg i. Br.
0761 / 453 90 81
bastian.bammert@kur.org
www.kur.org

Kontakt Klinikleiterin

Rehaklinik Kandertal / Rehaklinik Birkenbuck
Jutta Schröder
Kandertal 19
79429 Malsburg-Marzell
07626 / 90 22 01
jutta.schroeder@kur.org
www.rehaklinik-kandertal /www.rehaklinik-birkenbuck.de